

Makin Dicintai Rakyat, Permintaan Baliho Dukungan Paslon Bupati Jeneponto Paris - Islam Terus Bertambah

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.PUBLIKSULSEL.COM

Sep 15, 2024 - 17:01



Dukungan masyarakat kepada Pasangan calon (Paslon) Bupati Jeneponto H. Paris Yasir - Muh. Islam Iskandar terus mengalami peningkatan (foto: Matapublik-Andhy).

JENEPONTO, SULSEL- Dukungan masyarakat kepada Pasangan calon (Paslon) Bupati Jeneponto H. Paris Yasir - Muh. Islam Iskandar terus

mengalami peningkatan.

Hal itu terlihat berdasarkan permintaan masyarakat yang begitu banyak agar baliho tegline **PASMI DI HATI** ini dapat dipasang di kediaman mereka.

Menjelang pemilihan calon pemimpin kepala daerah yang tersisa dua bulan kedepan, permintaan masyarakat untuk baliho **PASMI** terus mengalir sebagai bentuk dukungan mereka terhadap Paslon Bupati Jeneponto **Paris-Islam**.

Padahal, Baliho **PASMI** sudah bertebaran kurang lebih 50 ribu yang terpasang di 113 Desa/Kelurahan di 11 Kecamatan yang ada di Kabupaten Jeneponto. Namun, permintaan masyarakat terus bertambah.

Hal ini membuktikan bahwa Paslon Bupati Jeneponto Paris - Islam **semakin dicintai rakyat**

Informasi dihimpun, **PASMI DI HATI** memiliki puluhan ribu relawan dan ratusan tim pemenangan yang terbilang massif dan solid tersebar di 11 Kecamatan. Dan mereka pun sangat optimis untuk memenangkan Paslon Bupati jagoannya **Paris - Islam** pada pertarungan kontestasi politik Pemilihan kepala daerah (Pilkada) Jeneponto yang dihelat 27 November 2024 mendatang.

Apalagi, pasangan calon **Bupati Jeneponto Paris - Islam** ini diusung beberapa partai besar, seperti. NasDem dan Golkar plus partai Perindo, PSI serta partai Buruh.

Kepada [Matapublik.com](https://matapublik.com), Wawan selaku Tim **Media Center PASMI** mengungkapkan, untuk pemasangan baliho, Tim tidak terlalu direpotkan. Sebab, tugasnya sebatas mendistribusikan saja, yang pasang baliho PASMI adalah masyarakat di rumahnya masing-masing.

"Jadi tim sisa mendistribusikan saja, kalau akhir-akhir ini warga memang yang minta untuk pasang sendiri baliho PASMI di rumahnya," ungkap Wawan kepala media, Minggu (15/9/2024).

Dikatakan, Wawan, sebelum dan pasca pendaftaran bakal Pasangan Calon Bupati di KPU Jeneponto. Boleh dikata, pihaknya tiap hari mencetak puluhan baliho PASMI dan Benner kemudian langsung didistribusikan ke masyarakat.

Belum lagi, kata Wawan permintaan masyarakat untuk **mobil branding** terus mengalir dari ratusan mobil yang sudah dibranding tiap Kecamatan.

"Berdasarkan data, mobil branding PASMI secara keseluruhan di 11 Kecamatan sudah ada kisaran lima ratusan mobil," sebutnya.

Sementara, lanjut Wawan, untuk sticker dan benner yang sudah terdistribusi kemasyarakat pendukung PASMI kurang lebih juga 50 ribu sticker.



"Sampai saat ini, alhamdulillah kita masih tetap mendesain baliho, sticker dan lain-lain karena permintaan masyarakat terus bertambah, jadi nanti setelah kita cetak kemudian kita distribusikan lagi," pungkasnya (*).